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Zusammenfassung

        
Die digitale Videosubtraktionsangiographie ermöglicht die transvenöse arterielle Gefäßdarstellung des Körperstammes. Erste Ergebnisse nach 120 Patientenuntersuchungen zeigen eine diagnostische Verwertbarkeit der Arterien des Halsbereiches, der Aorta, der Nierenarterien sowie der Becken- und Oberschenkelarterien zwischen 80 und 90 %. Die Anwendung des Verfahrens bei der arteriellen Arteriographie erspart die fotografische Subtraktionsauswertung und ermöglicht eine Reduzierung der Kontrastmittelmenge und der Flowraten. Weitere klinische Untersuchungen sind erforderlich, um den Stellenwert des Gesamtverfahrens besser zu beurteilen.


      
        
Summary

        
Digitalised video subtraction angiography permits the demonstration of arteries in the trunk by means of intravenous injection. Initial experience with 120 examinations has demonstrated its usefulness for showing the arteries in the neck, the aorta, the renal arteries, pelvic arteries and arteries in the thigh in between 80 and 90 % of cases. Use of the technique during arterial arteriography avoids the need for photographic subtraction and permits a reduction of contrast volume and flow rate. Further clinical experience will be necessary in order to determine the value of the technique.
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